



PSIM Datangkan Punggawa Timnas U-19

YOGYA (KR) - Manajemen PSIM Yogyakarta terus membangun skuad jelang tampil pada Kompetisi Liga 2 2024/2025 yang rencananya dimulai September mendatang. Setelah mendatangkan Muhammad Fariz dari PSS Sleman, kini 'Laskar Mataram' mendatangkan dua pemain tim nasional (Timnas) U-19, Arlyansyah Abdulmanan dan Figo Dennis dengan status pinjaman dari Persija Jakarta.

Dua pemain yang turut berperan dalam mengantarkan Timnas U-19 menjuarai ASEAN Boys U-19 Championship

2024 beberapa waktu lalu, menurut manajer tim PSIM, Dyaradzi Afa Taruna merupakan perekrutan pemain muda yang cukup menjanjikan. Pasalnya, kedua pemain muda ini sudah siap secara teknis maupun mental untuk terjun di kompetisi nasional dan diharapkan mampu membantu tim menggarungi kompetisi Liga 2 musim ini

"Pastinya kami senang bisa meminjam Arlyansyah dan Figo Dennis dari Persija Jakarta, untuk kouta U-21. Arlyansyah dan Figo Dennis juga merupakan pilar penting suksesnya tim nasio-

nal saat menjuarai Asean Boys U-19 Championship. Selain itu, menurut kami, kedua pemain ini sudah siap, baik secara teknis dan mental. Kami juga berharap, kedua pemain muda ini dapat membantu tim," ungkap Razzi dikutip dari keterangan resmi klub yang disampaikan kepada wartawan, Senin (12/8).

Arlyansyah Abdulmanan, pemain kelahiran 20 Desember 2005, memulai karier dari akademi Asia Football School, dan pernah menimba ilmu di Persib Bandung U-18 hingga Akademi Persija. Winger muda

ini dinobatkan sebagai Man Of The Match dalam laga Timnas Indonesia U-19 vs Filipina dalam gelaran Piala AFF U-19 Juli lalu.

Sedangkan Figo Dennis kelahiran 28 April 2006 berposisi sebagai gelandang dan pertama kali menimba ilmu sepakbola di SSB Super Kids, sebelum akhirnya mendapat kesempatan bergabung dengan Akademi Persija Jakarta.

Bergabungnya kedua pemain ini dengan tim besutan pelatih Seto Nurdyantoro diharapkan bisa menambah kekuatan lini tengah. (Hit-d)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005